



4

REPORTE

Federico Döring señaló que el Metro ha sufrido un abandono criminal y requiere una inversión urgente de 70 mil millones de pesos para su modernización

INDIGO STAFF

El vicecoordinador del grupo parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados, Federico Döring Casar, afirmó que Adrián Ruvalcaba "se sacó la rifa del tigre" con su nombramiento como nuevo director del Sistema de Transporte Colectivo (Metro).

#MetroCDMX

Adrián Ruvalcaba 'se sacó la rifa del tigre'

Indicó que este sistema de transporte ha sufrido un "abandono criminal" por parte de los gobiernos de Morena, por lo que requiere una inversión urgente de 70 mil millones de pesos para resolver todos los problemas que enfrenta.

Pide proyecto de rescate

Federico Döring Casar urgió al nuevo director del Metro a que presente un proyecto de rescate.

"El Metro no es seguro y no lo va a ser hasta que no le hayan invertido en el orden de 70 mil millones de pesos (...). Quien llegue, se llame Adrián Ruvalcaba o como se llame, si no tiene el

Diffícilmente vas a encontrar en la Ciudad de México algún ente público más abandonado, que representa el mayor riesgo para sus usuarios, que el Metro"

Federico Döring Casar

Vicecoordinador del grupo parlamentario del PAN

acompañamiento de la presidenta y de la jefa de Gobierno para invertir 70 mil millones de pesos, no va a resolver la crisis del Metro", dijo.

Recordó que la Universidad Autónoma de Nuevo León presentó hace días un estudio en el que se concluye que tan solo en

la Línea 12 del Metro de la Ciudad de México existen 37 grietas.

"El abandono al Metro ha sido criminal y ojalá no nada más sea un cambio, como se dice en el fútbol, de jugador por jugador en la misma posición, sino que sea un cambio significativo y que la ciudad no

merece otros seis años de corrupción y mala administración en el Metro", remarcó.

En conferencia de prensa, el legislador albiceleste además comentó que la experiencia que Ruvalcaba asegura tener en materia de seguridad no será suficiente para resolver los casos de "pinchazos" en el Metro, pues el problema de fondo es la seguridad integral de los usuarios.

Por último, Döring manifestó que el PAN respaldará a Ruvalcaba si éste presenta un plan integral de inversión en materia de infraestructura para garantizar la seguridad de todos los usuarios del Sistema de Transporte Colectivo.